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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 14 DICEMBRE 2016 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANTANGELO Enrico 

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico  

CASOLATI Marzia POGGIO Graziella VALLINI Walter 

CASTIGLIONE Dorotea PONTE Thomas  

CATANZARO Angelo RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri  Gamba, Guglielmotti. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA  
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: PARCHEGGI DISCO ORARIO PER COMBATTERE LA 
DOPPIA FILA. 
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MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: PARCHEGGI DISCO ORARIO P ER 
COMBATTERE LA DOPPIA FILA. 
 
 
Premesso che l’assessore comunale alla viabilità ha espresso l’intenzione di combattere la 
malasosta con ogni strumento utile a raggiungere tale scopo. 
Considerato che lo stesso assessore aveva emesso un’ordinanza che prevedeva di risolvere il 
problema del parcheggio in doppia fila in Via San Secondo prevedendo sul lato destro della 
carreggiata altri parcheggi a pagamento che di fatto avrebbero impedito la malasosta proprio perché 
tale intervento avrebbe ridotto la carreggiata. 
Preso atto che tale ordinanza era stata emessa ed annunciata dai media senza alcun confronto con 
la Circoscrizione e con i commercianti della via. 
Considerato che a fronte della protesta sollevata per il mancato confronto e in disaccordo con la 
soluzione individuata dalla Giunta comunale, lo stesso assessore alla viabilità ha revocato 
momentaneamente l’ordinanza. 
Considerato che lo scorso 28 Novembre si è svolta una commissione presso la circoscrizione 1 
dove, alla presenza degli assessori alla viabilità ed al commercio, i commercianti ed i consiglieri 
hanno espresso le loro ragioni per le quali la soluzione delle strisce blu adottata dalla Giunta 
Comunale non poteva essere condivisa. 
Considerato che l’assessore alla viabilità ha accolto le diverse eccezioni esposte ed ha richiesto una 
controproposta che fosse compatibile con la lotta alla sosta in doppia fila in via San secondo. 
Preso atto che lo scorso 5 Dicembre l’Associazione dei commercianti si è riunita per definire una 
proposta giungendo alla conclusione che la soluzione maggiormente condivisa sia quella di fissare 
un limite di 30 km/h sulla Via San Secondo e di prevedere sulla carreggiata ovest dei parcheggi a 
strisce bianche con disco orario unitamente alla revisione degli spazi carico-scarico ad oggi troppo 
piccoli e troppo pochi.  
 

Il Consiglio della Circoscrizione 1 impegna Il Presidente e la Giunta 

- A prendere atto della soluzione proposta dall’Associazione Commercianti di Via San 
Secondo e ad approfondirla in un confronto con l’Assessore competente nella preposta 
Commissione circoscrizionale non appena sarà formalizzato un progetto. 

 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno  riferito,  oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Balena, Castiglione, Casolati, Ponte, Poggio, Re, 
Badini Confalonieri, Sanna.. 
 



Il Consigliere Balena presenta il seguente emendamento aggiuntivo: aggiungere al 20° rigo, dopo le parole 
“…dei parcheggi” le parole “ a strisce bianche” 

 
IL  PRESIDENTE 

 
Invita i Consiglieri  a votare l’emendamento aggiuntivo mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Re, Nicola, 
Casolati. 
 
PRESENTI : N. 19 
ASTENUTI: N. 3 (Castiglione, Santangelo, Vallini) 
VOTANTI: N. 16 
VOTI FAVOREVOLI: N. 16 
 
Esito: l’emendamento è approvato 

 
Il Consigliere Balena presenta il seguente emendamento sostitutivo: aggiungere all’8° capoverso, dopo le 
parole “…a sostenere” la seguente frase “ a prendere atto della soluzione proposta dall’Associazione 
Commercianti di Via San Secondo e ad approfondirla in un confronto con l’Assessore competente nella 
preposta Commissione circoscrizionale non appena sarà formalizzato un progetto” 

 
IL  PRESIDENTE 

 
Invita i Consiglieri  a votare l’emendamento aggiuntivo mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Re, Nicola, 
Casolati. 
 
Non partecipa alla votazione, ai sensi del 2° comma dell’art. 27 del Vigente Regolamento, il 
Consigliere Tagliaferri. 
 
PRESENTI E VOTANTI : N. 18 
VOTI FAVOREVOLI: N. 18 
 
Esito: l’emendamento è approvato 

 
IL  PRESIDENTE 

 
Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza, come sopra emendata, mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 



 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Re, Nicola, 
Casolati. 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 19 
VOTI FAVOREVOLI: N. 19 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “PARCHEGGI DISCO ORARIO PER COMBATTERE LA DOPPIA FILA”. 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 


